



CAMPEONATO COMARCA DEL VALLES

Patrocinado por las Hermandades indiciales de Labradores y Ganaderos (II Zona Agrícola)

El Palau de Plegamans se destaca líder al vencer en Santa Eulalia - Sorprendente victoria del Palou en Llíssá - El Montcada aplasta a uno de los favoritos: el Figaró

La jornada del pasado domingo sirvió para esclarecernos algo el enrarecido ambiente que desde bastantes jornadas venía manteniéndose en el grupo de cabeza, ya que los resultados acaecidos han colocado las cosas de tal manera que han descartado todas sus posibilidades al título a uno de los cuatro "grandes", el Figaró, mientras que el Palau de Plegamans, aprovechando el descanso de su más directo rival para el título, el Castelltersol, se colocó con dos puntos de ventaja y con un partido menos que sus más próximos seguidores, por lo que de rodarle bien las cosas en la próxima ronda, que se presenta con ribetes de decisiva, podría considerarse ya como Campeón virtual, ya que de vencer ellos al San Pedro de Vilamajor en Plegamans, si al mismo tiempo el Castelltersol tropezaba en San Feliu, sería cuatro puntos de ventaja a tres jornadas del final, y con un partido menos jugado que sus taloneadores, los cuales deben de enfrentarse todavía entre sí en Castelltersol. Creemos que la cosa no puede ser más clara para que tildemos a los encuentros del próximo domingo de casi decisivos.

Decíamos en nuestro anterior comentario que el Figaró era de los cuatro gallitos el que, sobre el papel, tenía más fácil camino en estos últimos partidos, aun cuando había dos visitas que considerábamos muy peligrosas para los de Galán: Moncada y Llíssá. El once de los de Bifurcación ha sido el primero en darnos la razón de nuestro aserto batiendo de una manera sorprendente, por su rotundidad, a los figaronenses, que debido a ello ya pueden decir adiós a sus aspiraciones al título, pues cinco puntos son los que les separan del primer clasificado y ello con tres partidos que sólo les quedan por jugar a ellos, hacen la cosa impracticable, quedándonos ahora sólo esperanzas por lo que respecta al segundo lugar, y aún para alcanzar éste no deberán tener el más pequeño desliz. Mientras los de San Juan pasan, junto con el Palou, que siguiendo su buena racha iniciada frente a los Gonzalvos, venció en Llíssá, dándonos una verdadera sorpresa, pues no parecía previsible un resultado tan claro

como el acaecido debido a la regular actuación del cuadro de los Cladellas durante los últimos tiempos; a talonear a Llíssá y San Feliu, por lo que se prevé también para estos últimos encuentros una reñida lucha entre estos cuatro conjuntos y más si tenemos en cuenta que los que tienen dieciocho puntos llevan menos partidos jugados.

Mientras, el San Pedro de Vilamajor, venciendo en forma clara a un San Feliu que no dió fácilmente su brazo a torcer, sigue manteniendo sus aspiraciones y va a ser un difícil rival para Castelltersol y Palau, con los que debe jugar todavía, aunque en el terreno de sus rivales, para decidir los dos lugares de premio.

Y por último hagamos notar las dificultades que tuvieron los pupilos del señor Rovira para hacerse con la victoria frente a un Canovellas que, cuando actúa completo, es un difícil escollo, como lo demuestra

su reciente empate en Moncada, donde acaba de naufragar uno de los favoritos de la competición.

Por lo que respecta a los Trofeos Ciclos Sastre y Gráficas Garrell, del primero sigue al frente el San Feliu que aumentó en dos tantos su ventaja sobre el Figaró, en tanto que el Palau de Plegamans se les acerca peligrosamente, mientras que por otra parte ha encajado dos tantos, lo que le pone al alcance del Castelltersol para la adjudicación del Trofeo Gráficas Garrell. Faltando jugar partidos entre los mejores clasificados en ambos trofeos —todos menos el Figaró—, será en ellos en los que se decidirá quién se los lleva.

Y ahora, dejemos paso a esta ronda que puede decidirnos casi todos los puntos oscuros que todavía quedan. En resumen paso a una jornada grande, que puede ser la cumbre de esta competición.

COMENTATOR.

Torneo consolación

En San Juan de Montcada

SAN JUAN 6

FIGARO 0

A las 5'30 salen los equipos, el árbitro y liniers al campo, siendo acogidos con aplausos, elige campo Figaró, que lo hace a favor del viento y pone la pelota en juego el San Juan, desde este momento hasta que finalizó el encuentro, fué de completo dominio sanjuanista, marcando 6 como podían haber sido 8, de tener un poco de suerte el quinteto atacante.

El San Juan realizó una brillante exhibición de juego, con jugadas rapidísimas que desconcertaron por completo a los de Figaró, que desde luego no les vimos clase a ese cuadro figaronense para ir en el lu-

gar que la clasificación señala. No ligaron jugada alguna, ni inquietaron en ningún momento al meta local, les faltó además fondo para aguantar los 20 minutos finales, en los que encajaron 4 de los goles. Fué el portero el mejor de ellos y les libró de una mayor derrota y fué el único que no se desanimó en ningún momento.

La primera mitad terminó con un solitario gol, influyó mucho el viento que ayudó a la defensa del Figaró. En la segunda mitad los locales marcaron 5 goles más y además dos sendos tiros se estrellaron en el larguero.

Del cuadro del Figaró no podemos destacar a nadie, a excepción de la labor de su portero que paró mucho y difícil, los demás pasaron sin pena ni gloria, dejando una pobre impresión al público que esperaba más de ellos.

El San Juan; su portero no tocó ninguna pelota en toda la tarde; la defensa, Rosalench, Carlos, García, fueron los mejores sobre el terreno, anulando por completo la delantera contraria sus despejes muy seguros, aunque despejaron poco porque les vimos entregar las pelotas a sus delanteros como nunca lo habían hecho; los medios Hernández y Sáez,

Rodoreda

Copas · Trofeos · Medallas

para todos los deportes

Clavé, 30

Granollers